
 

 

 

 

   

地区
ち く

懇談会
こんだんかい

にご出席
しゅっせき

いただき、ありがとうございました。    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊賀市立府中小学校 

２０２３年 １１月１７日  

NO．１３ 校長 林 康子 

 

🔷この定食
ていしょく

はいくらでしょう。🔷 

さんまのかばやき、ほうれん草
そう

と白菜
はくさい

のごまあえ、もず

く入
い

りのみそ汁
しる

、そしてご飯
はん

。みなさんならこの定食
ていしょく

に

いくら払
はら

われますか。５００円
えん

位
くらい

？８００円
えん

位
くらい

？しかも、

このご飯
はん

は、食
た

べる人
ひと

の年齢
ねんれい

や身長
しんちょう

などから適切
てきせつ

な

量
りょう

が提
てい

供
きょう

されています。塩分
えんぶん

も計算
けいさん

されています。 

もう、おわかりかと思
おも

います。これは、学校
がっこう

給食
きゅうしょく

で２８０円
えん

（食材量費
しょくざいりょうひ

のみ）です。 

食材
しょくざい

は、本校
ほんこう

の栄
えい

養
よう

教諭
きょうゆ

と学校
がっこう

栄養
えいよう

職員
しょくいん

が安全
あんぜん

で安心
あんしん

なものを安
やす

く入手
にゅうしゅ

するため、自分
じ ぶ ん

の

目
め

で食材
しょくざい

を見
み

て確
たし

かめ、毎月
まいつき

入札
にゅうさつ

をして購入
こうにゅう

しています。また、味付
あ じ つ

けは、子
こ

どもの頃
ころ

の味覚
み か く

が生活
せいかつ

習慣病
しゅうかんびょう

に影響
えいきょう

するため、できるだけ薄味
うすあじ

にされています。しかし、だしをしっかりとること

やショウガやごまを使用
し よ う

するなどの工夫
く ふ う

により、毎日
まいにち

おいしくいただいています。 

令和
れ い わ

４年度
ね ん ど

の学校
がっこう

基本
き ほ ん

調査
ちょうさ

によると、公立
こうりつ

の給食
きゅうしょく

を実施
じ っ し

している全学校
ぜんがっこう

の栄
えい

養
よう

教諭
きょうゆ

およ

び学校
がっこう

栄養
えいよう

職員
しょくいん

の配置率
は い ち り つ

は４１％。食
しょく

の安全
あんぜん

管理
か ん り

や栄養
えいよう

の指導
し ど う

を行
おこな

う栄
えい

養
よう

教諭
きょうゆ

および学校
がっこう

栄養
えいよう

職員
しょくいん

が本校
ほんこう

に配置
は い ち

されている事
こと

を活
い

かして、今後
こ ん ご

も食育
しょくいく

の指導
し ど う

に力
ちから

を入
い

れていきます。 

１１月
がつ

８・９・１０日
か

に、地区
ち く

委員
い い ん

さんの運営
うんえい

のもと地区
ち く

懇談会
こんだんかい

が開
かい

催
さい

されました。初
はじ

めに、人
じん

 

権
けん

研修
けんしゅう

として、２０２４年
ねん

から導入
どうにゅう

される伊賀市
い が し

の中学校
ちゅうがっこう

の制服
せいふく

を話題
わ だ い

にして、「性差
せ い さ

にこだわ

らない多様
た よ う

な生
い

き方
かた

」について考
かんが

えを出
だ

し合
あ

いました。次
つぎ

に、子
こ

どもたちの登
と う

下校
げ こ う

の様子
よ う す

につ

いて、情報
じょうほう

を共有
きょうゆう

しました。お忙
いそが

しい中
なか

、区長
く ち ょ う

様
さま

、民生
みんせい

児童
じ ど う

委員
い い ん

様
さま

、民生
みんせい

委員
い い ん

様
さま

、親師会
し ん し か い

の

役員
やくいん

様
さま

、保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

、お集
あつ

まりいただき、ありがとうございました。また、早
はや

くから会場
かいじょう

準備
じゅんび

等
など

していただきました区長
く ち ょ う

様
さま

、地区
ち く

委員
い い ん

の皆様
みなさま

、お世話
せ わ

に 

なり、ありがとうございました。 

  子
こ

どもも大人
お と な

も、安全
あんぜん

で安心
あんしん

して過
す

ごせる、学校
がっこう

や 

地域
ち い き

づくりが進
すす

められるように、思
おも

いや考
かんが

えを出
だ

し合
あ

い 

互
たが

いを理
り

解
かい

し合
あ

えるような場
ば

を、学校
がっこう

でも地域
ち い き

でも重
かさ

 

ねていくことが大切
たいせつ

だと感
かん

じました。貴重
きちょう

なご意見
い け ん

をた 

くさんいただき、本当
ほんとう

にありがとうございました。 

 

 



１１月
がつ

１３日
にち

（月
げつ

）、児童
じ ど う

集会
しゅうかい

を行
おこな

いました。児童会
じ ど う か い

 

役員
やくいん

から、2007年
ねん

に始
はじ

まったカナダのピンクシャツ 

運動
うんどう

の紹介
しょうかい

がありました。ピンクシャツ運動
うんどう

とは、ピン 

クのシャツを着
き

て登校
と うこ う

した少年
しょうねん

がいじめられ、それを聞
き

 

いた先輩
せんぱい

2人
り

が 50枚
まい

のピンクシャツを購入
こうにゅう

して、インタ 

ーネットで「明日
あ し た

、一緒
いっしょ

に学校
がっこう

でピンクのシャツを着
き

よう 

」と呼
よ

びかけたことから始
はじ

まった、いじめをみんなでなく 

す運動
うんどう

です。 

 児童会
じ ど う か い

役員
やくいん

の子
こ

どもたちは、運動
うんどう

の紹介
しょうかい

や劇
げき

をしな 

がら、「いじめストップ」を訴
うった

えました。 

１１月
がつ

の児童
じ ど う

集会
しゅうかい

を開催
かいさい

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【校長室から】 

  先日
せんじつ

、上野南
うえのみなみ

中学校
ちゅうがっこう

の３年生
ねんせい

の社会
しゃかい

の授業
じゅぎょう

を参観
さんかん

しました。伊賀市
い が し

まちづくりアンケート結果
け っ か

をも

とに課題
か だ い

を考
かんが

え、解決
かいけつ

策
さ く

を提案
ていあん

するという授業
じゅぎょう

でした。一
ひと

人
り

一台
だい

のタブレット PC に自分
じ ぶ ん

の考
かんが

えが

入
い

れてあり、それをもとに、グループで協議
き ょうぎ

し、まとめたものを大
おお

きなテレビで写
うつ

しながら、「私
わたし

は医療
いりょう

と福祉
ふ く し

は満足
まんぞく

しています。しかし、交通
こうつう

については本数
ほんすう

が少
すく

なく、高校
こ うこ う

に通
かよ

うのに不便
ふ べ ん

です。改善
かいぜん

の優
ゆう

先課題
せんかだい

と考
かんが

えます」「ぼくは、産業
さんぎょう

が課題
か だ い

だと考
かんが

えます。イオンやカラオケしかなく、遊
あそ

びに行
い

くところ

がありません。そのせいで、伊賀市
い が し

から離
はな

れる人
ひと

もいるのでは」といった発表
はっぴょう

が続
つづ

きました。発表
はっぴょう

をず

っと聞
き

いていたかったのですが、チャイムがなり、先生
せんせい

から宿題
しゅくだい

が提
てい

示
じ

されました。「１０年後
ね ん ご

、市長
しち ょ う

に

なったと仮定
か て い

して、公約
こ うやく

を考
かんが

えてきましょう。子
こ

どもの目線
め せ ん

だけで考
かんが

えてはいけませんよ」 

  全員
ぜんいん

がタブレットを持
も

って自分
じ ぶ ん

の考
かんが

えを発表
はっぴょう

する姿
すがた

、伊賀市
い が し

の課題
か だ い

をグループで協議
き ょうぎ

する姿
すがた

、

市長
しち ょ う

目線
め せ ん

で改善
かいぜん

策
さ く

を考
かんが

えようとする姿
すがた

はとても 

頼
たの

もしく感
かん

じました。先
さき

の見
み

えにくい社会
しゃかい

を生
い

き抜
ぬ

く 

子
こ

どもたちには、広
ひろ

く情報
じょうほう

を収集
しゅうしゅう

し、それをもとに 

自分
じ ぶ ん

の考
かんが

えをしっかりともち、他者
た し ゃ

と協議
き ょうぎ

し、調整
ちょうせい

し 

よりよい策
さ く

を導
みちび

き出
だ

していく、このような授業
じゅぎょう

が 

大切
たいせつ

だと思
おも

いました。 

赤
あか

い羽根
は ね

募金
ぼ き ん

にご協 力
きょうりょく

いただきまして、ありがとうございました。 

授業
じゅぎょう

参観
さんかん

時
じ

に、赤い
あ か い

羽根
は ね

募金
ぼ き ん

をお願
ねが

いしましたところ、２，０５５円
えん

集
あつ

まりました。ご協力
きょうりょく

いただきま

して、ありがとうございました。このお金
かね

は伊賀市
い が し

社会
しゃかい

福祉協
ふくしき ょ う

議会
ぎ か い

にお届
とど

けします。 


